
Борисов 
Марк 
Сергеевич. 
Родился в 1978 году. Имею два 
высших образования. 
Являюсь Кандидатом 
юридических наук. Не вхожу 
какие-то либо партии, ведь хочу 
остаться независимым. Я 
выдвигаюсь в 
кандидаты Южского совета 
депутатов, так как 
хочу помогать  избирателям 
отстаивать их законные интересы 
и сотрудничать со всеми, кто 
реально желает и может работать 
на благо посёлка.

К



Так я сам являюсь жителем Южи, каждый день могу наблюдать проблемы в самом городе, 
которые связаны в основном с неправильным руководством и распоряжением муниципальной 
собственностью, а также создают слишком высокие налоги, поэтому я предлагаю своё видение 
решения проблем.

 .• 1.Способствовать установлению доверительных отношений между гражданами и 
представителями власти.

• 2.Коренным образом пересмотреть отношение к решению наболевших проблем 
отдаленных жилых массивов посёлка.

• 3. Создавать условия, при которых забота о посёлке станет выгодной для инвесторов 
и бизнесменов.

• 4.Наведение порядка в управлении муниципальной собственностью.

• 5 Беспощадная борьба с коррупционными проявлениями.

• 6.Стимулирование процесса капитального ремонта дорог, улучшение их качества.

• 7.Ликвидация стихийных свалок мусора в прилегающих к посёлку лесных массивах.

• 8.Принимать меры по активизации работы предпринимателей, привлечению 
инвесторов и созданию новых рабочих мест.

• 9.Способствовать установлению единых четких и простых правил взаимодействия 
между органами местного самоуправления и предпринимателями.

• 10.Приложить кардинальные усилия по увеличению доли расходной части бюджета 
на сферу образования посёлка.




